

Wo sie sind, ist der Karneval

KG Freudenthal stellt neue Senatoren vor

-jvg- MÜNSTER. Schon vor Beginn der Session haben sie alle ein karnevalistisches Lächeln im Gesicht, passend zu ihrem neuen Motto: „Wo wir sind, ist Karneval“. Das hat sich die KG Freudenthal auf die Fahne geschrieben. Ein feierlicher Vorsatz, dem sich die neuen Senatoren der ältesten Gesellschaft Münsters gerne anschließen. Thomas Drill, Gerd Hildebrandt, Andreas Fischer und Jan Wulff steigen im November in den Senat der Narren auf.

Thomas Drill, Geschäftsführer der Firma Köster ist bereits durch seine Gattin Sabine karnevalistisch vorgeprägt. Die gebürtige Kölnerin war mit ihrem Mann schon immer in der fünften Jahreszeit unterwegs. Jan Wulff von der Gaststätte

„Zum Himmelreich“ ist mit den Freudenthalern ohnehin auf „Du und Du“. Seit vielen Jahren bietet der Gastronom den Narren quasi als Herbergsvater Unterschlupf. „Wir haben jahrelangen Kontakt“, so Senatspräsident Jan Homann über die freundschaftliche Verbundenheit. Gerd Hildebrandt kennt sich als Geschäftsführer der MZ in der Welt der Narren allein beruflich bedingt bestens aus. Als Ehrensensoren begrüßen die Freudenthaler Oberbürgermeister Markus Lewe und den Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Münsterland Ost, Markus Schabel. Zwei Damen, Bärbel Lennertz-Gilbert und Christiane Geuthing sponsern den Sessions- sowie den Damenorden.



Die neuen Senatoren der Freudenthaler mit den Ordenssponsoren und dem Vorstand.

Foto: jvg